

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Qualification pour les Jeux olympiques : sauf miracle, Elca-Charles Ambourouet n'ira pas à Paris

Willy NDONG
Libreville/Gabon

NOUS poursuivons aujourd'hui notre série d'articles consacrés aux chances de qualification de nos sportifs de haut niveau pour les prochains Jeux olympiques qui auront lieu à Paris du 26 juillet au 11 août 2024. Après Virginie Aymard et Amar Cissé, le tour revient au sauteur Elca-Charles Ambourouet qui réside à Dakar, au Sénégal.

Ce dernier bénéficie d'une bourse de sportif de haut niveau. En deux ans (2022 et 2023), l'État, via l'Agence nationale des

bourses du Gabon (ANBG) lui a versé 60 millions de nos francs. Quelles sont ses chances de participer au JO Paris-2024 ? Quasi nulles ! Déjà, en saut en longueur, quels sont les critères pour se qualifier pour les JO de Paris 2024 ? Le premier critère reste les minima. En effet, pour se qualifier, il faut avoir sauté au minimum 2 m 33. Enfin, s'agissant du continent, remporter la médaille d'or aux Championnats d'Afrique d'athlétisme qui aura lieu au mois de juin prochain au Cameroun. Une vraie gageure ! " Quand il a réalisé 2 m 10 le 22 mai 2021 au Grand prix

international du CAA de Douala, nous avons beaucoup misé sur lui. Malheureusement depuis cette date, il n'a plus jamais réalisé cette performance. Les meilleurs sauts d'Elca tournent autour de 2 m 05. Dans ce cas, comment compte-t-il aller aux JO alors qu'il faut au minimum franchir la barre de 2 m 33. Ce serait un miracle de le voir à Paris", nous a confié une source proche de la Fédération gabonaise d'athlétisme (FGA). À moins donc d'être touché par la grâce, nous pouvons affirmer qu'Elca-Charles Ambourouet



Photo: DR

Elca-Charles Ambourouet, du temps où il brillait !

n'ira pas à Paris pour les Jeux olympiques. À lui de nous démontrer le contraire en allant chercher l'or au mois de juin prochain au Cameroun. Histoire de le stimuler !

Can 2024 de handball : les Panthères quittent progressivement Libreville



Photo: Mikala Mikalo

Vue partielle des Panthères avant leur départ pour le Caire où aura lieu la Can 2024 de handball.

MM
Libreville/Gabon

C'EST progressivement que les Panthères du Gabon, version handball, quittent Libreville pour rallier Le Caire (Égypte). Où va se jouer, du 19 au 29 janvier 2024, la 26e édition des championnats d'Afrique des nations (CAN). À cause de soucis administratifs, seuls quatre joueurs (l'ailier gauche Tchamda Rolenga, le pivot Junior Obame, l'ailier droit D. Mihindou Mboutsou et l'ailier droit Stéphane Nze Mba) se sont envolés jeudi dernier en début

d'après-midi pour Le Caire. Ce samedi 30 décembre, quatre autres athlètes (l'arrière gauche Serge Médard Indjelet Liqueu, le demi-centre Charny Otsinda Lekibi, l'arrière gauche Georges Fausther et l'arrière droit/demi-centre Yannick Aubyang Milama), en plus de l'entraîneur des gardiens de but Rufin Essono, sont programmés pour rejoindre leurs coéquipiers au Caire. Où une mise au vert de quinze jours est à leur programme. Hélas, comme l'a regretté le conseiller du président fédéral, Balékidra, avec " beaucoup de retard ".

PetroGabon
vous présente ses meilleurs vœux
à l'orée de ce nouveau chapitre de
collaboration plus enrichissante et prospère.

2024

PetroGabon
Toute notre énergie pour vous servir

CALL CENTER 8777
Rue Namba Domaine Owendo

contact@petrogabon.com
Petro-gabon.com
BP : 20132 Libreville (Gabon)

Numéro à appeler depuis l'étranger :
+241 76 53 78 15 / +241 61 00 63 04 / +241 11 48 78 00
@petroGabonSA petro_gabon @petro_gabon 066 22 77 57